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Да будет прославлен Бог 
через наших музыкантов!

21-я годовщина «Нисси» – первого в мире оркестра, специализирующегося на прославлении Бога

О р к е с т р  « Н и с с и » , 
основанный с одной лишь 
ц е л ь ю  –  п р о с л а в л я т ь 
Бога, отмечает свою 21-ю 
годовщину. Этот музыкальный 
коллектив родился 1 марта 
1992 года, после нескольких 
лет молитв старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, который 
знает, как прославление радует 
сердце Бога. В настоящее 
время в составе оркестра, 
включая дирижера, – 74 члена. 
Название «Нисси» взято 

из  Книги  Исхода ,  17:15. 
Оно символизирует победу. 
Вдохновенные выступления 
оркестра «Нисси» совместно с 
церковным хором неизменно 
исполнены Духом. Вместе 
с д-ром Джей Роком Ли они 
участвовали в проведении 
христианских фестивалей в 
японском городе Нагое в 2000 
году, на Филиппинах – в 2001 
году, а также в России – в 2003 
году. 

Кр ом е  т о го ,  о р ке с т р 
«Нисси»  участвовал  во 
мн о г и х  з н ач и мы х  д л я 
своей  страны  событиях . 
В  их  чи сл е  еже годный 
Национальный молитвенный 
завтрак; акции доброй воли, 
проводимые посольствами 
зарубежных стран; церемония 
о т к ры т и я  Иг р  До б р о й 
Воли  –  международных 
соревнований, организованных 
совме стными  усилиями 
Кореи  и  Японии  в  2002 
году. Участвуя в различных 
мероприятиях, проводимых в 
христианском мире, оркестр 
«Нисси» внес большой вклад 
в евангелизацию и развитие 
христианской  культуры . 
В 1992 году коллектив, в 
частности ,  выступал  на 
Международной конференции 
«Взрыв деяний Святого Духа»; 
он дал более 100 концертов, 
в к люч а я  в ы с т у п л е н и я 
н а  бл а го т в о р и т е л ь ных 

м е р о п р и я т и я х , 
о р г а н и з о в а н н ы х 
о б щ е с т в е н н ы м и 
организациями. И, кроме 
того, «Нисси» распространяет 
любовь Божью, как у себя 
дома ,  так  и  за  рубежом , 
записывая и тиражируя свои 
музыкальные альбомы.
Е с т ь  о п р е д е л е н н о е 

о бъ я с н е н и е  т ом у,  ч т о 
музыкальные произведения в 
их исполнении располагают 
сердца людей. Многие из 
состава оркестра, испытав 
на  себе  любовь  Господа , 
сосредоточили все усилия 
на том, чтобы радовать Бога 
своими выступлениями. 
Д и р и ж е р  о р к е с т р а , 

старейшина Кван Хьюнг Чо, 
воздав хвалу Богу, в частности, 
отметил: «Я не скажу, что 
у всех членов коллектива с 
самого начала была искренняя 
в е р а .  Одн а ко ,  с л уш а я 
проповеди д-ра Джей Рока 

Ли, они осознали, что должны 
любить Бога и жить по Его 
воле. Это помогло им укрепить 
основание своей веры и еще 
больше ощутить благодать 
Божью. В конечном итоге, они 
стали такими музыкантами, 
которые в каждое выступление 
вкладывают свое сердце». 
Диаконисс а  Джи  Юнг 

Ли ,  президент  «Нисси», 
способствовала объединению 
коллектива в любви Господа. 
Она сказала: «Слово Божье 
и зм е н и л о  м у зы к а н т о в 
нашего оркестра. Они служат 
друг  другу  с  взаимным 
уважением .  Мы  вме сте 
радуемся, когда происходит 
что-то хорошее с кем-либо из 
членов коллектива, и вместе 
молимся, когда кто-то из них 
сталкивается с трудностями. 
В о  в с е м  и  в с е гд а  н а с 
объединяет любовь Господа». 
Чем  больше  коллектив 
возрастает в духовной любви, 

тем  более  во сторженно 
принимают его выступления 
члены церкви, для Бога же 
они – приятное благоухание. 
Некоторые из членов оркестра 
стали пасторами и посвятили 
себя спасению душ. Многие 
из членов оркестра на себе 
ощутили  силу  Божью  и 
воздали хвалу Богу. 
По  молитве  д-ра  Джей 

Рока Ли диаконисса Ми Юнг 
Ан (скрипка) была исцелена 
от  кальцифицирующего 
тендинита ;  сестра  Минк 
Юнг Ли (маримба и ударные 
инструменты )  получила 
исцеление от кисты на шее; 
а у диакониссы Ён Джунг 
Ким  (ва л торна )  сро с с я 
сломанный  палец  ноги . 
Диаконисса Джи Юн Парк 
(контрабас) исцелилась от 
мочекаменной  боле зни , 
а  у  дочери  диакониссы 
Джунги Ли (альт) прошел 
абсцесс бедра. Супружеская 
пара, диакон Дже Мин Ли 
(валторна)  и  диаконисса 
Ёнсунг  Ким  (контрабас), 
были благословлены зачатием 
ребенка.
Оркестр «Нисси» стремится 

прославлять Бога своими 
прекрасными выступлениями. 
Они получают заряд силы, 
п о с т о я н н о  у ч а с т ву я  в 
служениях и молитвенных 
собраниях Даниила. Кроме 
регулярных  совместных 
р е п е т иций ,  каждый  и з 
музыкантов самостоятельно 
прилагает немало усилий для 
совершенствования своего 
исполнительского мастерства. 
Пополнение оркестра новыми 
талантами позволяет ему не 
только увеличить численность 
исполнителей, но и добиться 
международного признания. 
Но  б о л ьш е  в с е г о  им 

хотелось  бы  во  главе  со 
старшим пастором д-ром Джей 
Роком Ли победоносно явить 
славу Божью многочисленным 
душам .  Мы  воздаем  всю 
благодарность и славу Богу, 
Который в любви дает им Свое 
водительство.

Члены оркестра «Нисси» говорят, что они самые счастливые люди, потому что своими выступлениями они могут показать любовь Господа 
и надежду на Новый Иерусалим, самое красивое из всех мест обитания на Небесах. ■ 1. Юбилейное торжество, посвященное 50-летию 
независимости Кореи (площадь Йоидо), 1995 г. ■ 2. Христианский фестиваль в России во главе с д-ром Ли, 2003 г. ■ 3, 4. Выступление на 
праздновании юбилея Центральной церкви «Манмин» ■ 5. «Счастливый концерт» оркестра «Нисси» в рамках культурного обмена
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«Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не имею, то я – медь звенящая или кимвал звучащий. 
Если имею дар пророчества, и знаю все тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что могу и горы переставлять, 

а не имею любви, – то я ничто. И если я раздам все имение мое и отдам тело мое на сожжение, 
а любви не имею, нет мне в том никакой пользы» (1-е посл. к Коринфянам, 13:1-3). 

Важность духовной любви 

13-ю главу Первого послания к Коринфянам 
называют «Главой о любви». Прежде чем подробно 
объяснить, что есть духовная любовь, в ней делается 
акцент на важности любви. Даже если мы ни в чем 
не знаем недостатка, у нас есть еда, одежда, жилье, 
но при этом нет любви, то теряется смысл жизни и 
тщетны все наши надежды. Иными словами, любовь 
имеет большое значение в нашей жизни.
В 1-м послании к Коринфянам, 13:13, говорится: 

«А теперь пребывают сии три: вера, надежда, любовь; 
но любовь из них больше». Мы можем говорить так 
же красиво, как ангелы, обладать пророческим даром, 
быть способными верою сдвинуть даже горы, раздать 
все свое имущество, чтобы накормить бедных, и быть 
готовыми отдать свои тела во всесожжение, но даже 
при этом наши дела не будут совершенными, если нет 
истинной любви.    

1. «Если я говорю языками человеческими и 
ангельскими...»
Под «языками человеческими» здесь подразумевается 

не дар говорения на языках, который является одним 
из даров Святого Духа, а все языки общения, на 
которых говорят люди на Земле. Например, английский, 
китайский, русский. Видя, как развивается человеческая 
цивилизация и как благодаря языку знания передаются 
из поколения в поколение, мы можем убедиться в 
огромной силе слова.
Слова наделены силой преображать сердца людей, 

поэтому знания языков помогают нам многого достичь. 
Как было бы прекрасно, если бы мы произносили 
только добрые слова приятным голосом, как это делают 
ангелы!
Если мы говорим языками человеческими и 

ангельскими, но любви не имеем, то мы все равно 
что звенящая медь или кимвал звучащий. Медный 
гонг издает громкий звук, потому что он пуст и легок. 
Мы, дети Божьи, станем для Бога, взращивающего 
человечество, как ценная пшеница, если будем походить 
на Него и наполнимся Божьей любовью. Мы должны 
говорить то, что несет слушателям жизнь, думая: 
«Какими еще словами я могу ободрить его или ее?», 
«Как я могу помочь ему или ей прийти к познанию 
истины?»
В 8-й главе Евангелия от Иоанна книжники и фарисеи 

привели к Иисусу женщину, взятую в прелюбодеянии, 
и сказали Ему: «А Моисей в законе заповедал нам 
побивать таких камнями: Ты что скажешь?». Если бы 
Он велел им побить ее камнями, они заявили бы, что в 
Нем нет любви. Если бы Он сказал им простить ее, они 
бы говорили, что Он пренебрегает законом. Иисус стал 
писать на земле, перечисляя по одному все их грехи. 
Увидев список своих грехов, написанных на земле, они, 
обличаемые совестью, покинули это место. Остались 
только Иисус и женщина. Иисус сказал ей: «...Я не 
осуждаю тебя; иди и впредь не греши».
Слова, отражающие духовную любовь, обладают 

силой возрождать жизнь. Но если с помощью слов вы 
стараетесь навязывать кому-то свои идеи или указывать 
другим на их ошибки, то вы не сможете по-настоящему 
изменить их или дать им истинную жизнь, даже если 
ваши слова абсолютно верны.

2. «Если имею дар пророчества, и знаю все 
тайны, и имею всякое познание и всю веру, так 

что могу и горы переставлять...»
Пророчествовать, как правило, означает говорить 

о том, что произойдет в будущем. В Библии пророки 
предрекали предстоящие события, получив под 
водительством Святого Духа откровения от Бога 
по особому поводу. Пророчество никогда не было 
произносимо по воле человеческой. Получив 
пророческое слово от Бога, мужи Божьи изрекали его, 
будучи движимы Духом Святым (2-е посл. Петра, 1:21).
Однако в Главе о любви слова о «даре пророчества» 

не относятся именно к таким людям. В этом случае 
обладать даром пророчества – значит знать и 
утверждать, что Господь придет на облаке и спасенные 
души будут восхищены на облаках. После этого они 
примут участие в Семилетнем Брачном Пире, тогда как 
неспасенные души будут страдать в период Семилетия 
Великой Скорби. А после Суда Великого Белого 
Престола они будут низвергнуты в ад.
Под словом «тайны» имеется в виду слово о 

кресте, которое держалось в тайне до начала времен. 
Слово о кресте – Божье провидение, подготовленное 
прежде начала времен, чтобы спасти человечество. 
Бог предвидел, что люди согрешат и встанут на путь, 
ведущий к смерти, поэтому прежде вековых времен 
Он приготовил Иисуса, Который является нашим 
Единственным Спасителем. Бог дозволил Ему быть 
сокрытым в тайне, так как если бы сатана узнал об этом 
таинственном замысле, то его вмешательство не дало 
бы осуществиться задуманному.
Враг – дьявол и сатана думали, что, если они убьют 

Иисуса, то смогут сохранить власть, переданную им 
в результате грехопадения Адама. Поэтому они стали 
подстрекать нечестивых людей, заставляя распять 
Иисуса. Однако, вопреки их ожиданиям, убийство Того, 
в Ком вовсе не было греха, открыло путь к спасению. 
Если даже мы знаем эту удивительную тайну и 
проповедуем ее, но не имеем духовной любви, то все 
бесполезно.
Это же относится и к знаниям. «Всякое познание» 

– это не только академические знания, но также 
все знания истины, записанные в Библии. Если вы 
познали Бога, то, встретившись с Ним и ощущая Его 
присутствие в своей жизни, вы должны верить Ему всем 
сердцем. В противном случае наши знания останутся 
только знаниями, и, более того, они превратятся в 
стандарты, на основе которых мы будем судить и 
обвинять других. Если нет духовной любви, то знания 

наши тоже бесполезны.
Имея «всю веру» – такую, что можно сдвинуть горы, 

без любви мы ничто. Петр в одно время верою пошел 
по воде навстречу Иисусу, Который тоже шел по воде. 
Но, оказавшись перед лицом угрозы для жизни, Петр 
отрекся от Иисуса, так как он еще не получил в дар 
Святого Духа, не стал освященным и не имел духовной 
любви.
Если мы ощущаем присутствие Бога, то наша вера 

возрастает; духовная же любовь возрастает только 
тогда, когда мы стараемся избавиться от грехов. Это не 
означает, что между верой и любовью нет взаимосвязи. 
Вера пробуждает в нас желание избавиться от грехов и 
любить Бога.

3. «И если я раздам все имение мое и отдам 
тело мое на сожжение, а любви не имею, нет 
мне в том никакой пользы»
Тот, кто помогает бедным, чтобы выставить себя 

напоказ, становится еще более высокомерным, когда 
его хвалят. Такие люди ошибочно считают себя 
праведниками, поэтому и не пытаются обрезать свое 
сердце. Это для них слишком болезненно. А кто 
помогает бедным из любви, тому все равно, добьется 
ли он признания за свои поступки или нет. Ведь они 
верят, что Бог, видящий тайное, воздаст им за их дела 
явно, и по делам своим они получат благословения и 
награды (От Матфея, 6:3-4).
То же относится и к жертвоприношениям. Слова 

«отдам тело мое на сожжение» означают готовность 
полностью принести себя в жертву. Конечно же мы 
можем пойти на самопожертвование, когда в нас 
есть любовь. Но можно делать жертвоприношения 
и без любви. Тогда, сделав какую-то работу, мы 
будем жаловаться или почувствуем себя неуютно, не 
получив признания за свои усилия, за самоотдачу в 
работе, за свое время и финансовые вложения. Мы 
станем судить тех, кто не настолько предан делу: 
«Как они могут ничего не делать, говоря при этом, 
что любят Бога?». С таким сердцем мы сами будем 
чувствовать беспокойство и нарушим мир с другими. 
И поэтому пользы от нашей жертвы не будет никакой. 
Почему, имея веру, мы приносим жертвы без любви? 

Просто мы не чувствуем, что все, принадлежащее 
Богу, это наше, а все, что наше, принадлежит Богу. 
Если наши сердца наполнены духовной любовью, 
то мы можем посвятить себя Господу, независимо от 
того, заметит ли нас кто-то, признает ли нас.

Дорогие братья и сестры, я молюсь во имя Господа 
о том, чтобы вы обрели духовную любовь и, не жалея 
сил, отдавали себя другим, словно свеча, которая 
сгорает, жертвуя собой, чтобы изгнать тьму и осветить 
все вокруг себя.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Если вы, услышав Благую Весть, откроете 
свое сердце, покаетесь и получите прощение 
грехов, то Бог пошлет в ваше сердце Святого 
Духа. Святой Дух – это Божий дар, Который 
Бог обещает дать тем, кто принимает Иисуса 
Христа и обретает право стать Божьим дитем.
Если вы получите в дар Святого Духа, то 

станете чадом Божьим и ваше имя будет 
вписано в Книгу жизни, к тому же вы станете 
гражданином Царства Небесного. Например, 
один из осужденных злодеев, о котором 
говорится в 23-й главе Евангелия от Луки, 
был спасен верою, которую можно отнести к 
1-му уровню (От Луки, 23:39-43).

После того как вы приняли Иисуса Христа 
и получили в дар Святого Духа, вы посещаете 
богослужения, слушаете и познаете Слово 
Божье и пытаетесь жить по Слову. Но вы еще 
не можете действовать с пониманием воли и 
сердца Бога, заключенных в Слове, поэтому 
христианская жизнь вам может казаться 
трудной. 
Вот почему вам следует молиться о себе, 

прося укрепить вас, чтобы поступать по 
Слову Божьему. Вот главное, о чем вам 
необходимо помнить: если не удается 
применять Слово Божье на практике, вы 
не должны унывать и сдаваться. Будете 
проявлять усердие, Святой Дух поможет 
вам, и Бог даст вам Свою благодать и силу. 
Тогда под Его водительством вы сможете 
практически исполнять Слово. 

На этом уровне мы, всем сердцем понимая 
волю Божью, можем исполнять Слово. То 
есть практически применять Слово в нашей 
повседневной жизни для нас становится 
естественным .  На  этом  уровне  наша 
христианская жизнь уже более стабильна. 
Обладая такой верой, вы можете отказаться 
от дел плоти, то есть грехов, совершенных 
на деле, а также избавиться от плотских 
побуждений, а именно от грехов, содеянных 
в сердце, и от греховной природы. 
Но даже если вы достигли третьего уровня 

веры, у вас все равно будут конфликты в 
сердце. Зная волю Божью, вы проявляете 
послушание, но в вас все еще есть греховная 
сущность. А поскольку греховная природа 
еще остается, то это заставляет две разные 

Давайте подумаем о вере двух разных людей: 
о вере распятого на кресте рядом с Иисусом 
злодея, который покаялся и был спасен прямо 
перед смертью, и вере апостола Павла, который, 
сказав: «Я каждый день умираю», всю жизнь 
преданно трудился и вошел в Новый Иерусалим. 
Как же они не похожи! 
В Библии мы читаем, как Иисус похвалил 

женщину, сказав: «Велика вера твоя» (От Матфея, 
15:28), и упрекнул Своих учеников в маловерии 
(От Матфея, 17:20). Эти стихи указывают нам 
на то, что есть разные меры веры – от малой до 
великой. Вот почему в Послании к Римлянам, 
12:3, говорится: «По данной мне благодати, 
всякому из вас говорю: не думайте о себе более, 
нежели должно думать; но думайте скромно, по 
мере веры, какую каждому Бог уделил».
Вера – это дар от Бога, поэтому духовная 

любовь дается нам согласно тому, насколько 
мы живем по Слову Божьему. Так же, как мы 
поднимаемся, проходя ступеньку за ступенькой, 
вверх по лестнице, день за днем мы возрастаем 
и в своей духовной вере. Когда наша вера 
возрастет настолько, что будет соответствовать 
мере полного возраста Христова, тогда мы 
порадуем Бога своей верой.
Как вы думаете, на каком уровне ваша вера? 

О мере веры можно говорить в разных аспектах. 
Данная публикация подготовлена по книге «Мера 
веры» д-ра Джей Рока Ли. Давайте же исследуем 
свою веру.   

сущности вступать в конфликт. Так что, 
чем больше и больше вы избавляетесь от 
греховной природы, тем легче вам поступать 
по Слову Божьему. 
Если вы достигли 60 процентов 3-го уровня 

веры, то можно сказать, что вы стоите на 
камне веры (От Матфея, 7:24-25). 

   

Любя Бога превыше всего, вы можете 
избавиться от всех форм зла и грехов, 
ненавистных Богу, и добиться освященности 
своего сердца. На этом уровне вы будете 
видеть  свидетельства  Божьей  любви 
постоянно .  Чем  больше  ваше  сердце 
будет похоже на сердце Бога, тем больше 
способностей проявится в вас, и вы еще 
больше прославите Бога. 
Кроме того, вы будете служить, смирять 

себя и заботиться о других. И тогда даже 
ваши обычные повседневные дела будут 
прекрасными и исполненными благости. 
Подобное благоухание может не только 
растрогать сердца окружающих вас людей, 
но и расположить сердце Бога, и Бог 
будет с вами, отвечая на ваши молитвы и 
благословляя вас. 

На этом уровне, пройдя этап, когда вы 
покорялись Слову из большой любви к Богу, 
вы достигнете такого уровня, когда будете 
повиноваться и радовать Его, осознавая еще 
и глубину Его сердца и волю Божью. Если 
даже Бог повелит вам совершить то, что по-
человечески кажется невозможным, в ответ 
вы скажете лишь «да» и «аминь» и во всех 
аспектах своей жизни будете покорны воле 
Божьей. 
К тому же, проводя много времени в 

молитве, вы сможете являть знамения, чудеса 
и мощные деяния Божьи. Кроме того, вы 
будете преданно трудиться на любом участке, 
исполняя данные вам поручения. Не думая о 
том, что можно получить за это, вы станете 
делать то, что вам поручено, сверх своих 
возможностей. Бог сотворил людей, чтобы 
обрести вот таких, истинных, детей. 
Все мысли и слова людей пятого уровня 

веры – веры совершенной, неизменно 
приносят удовлетворение сердцу Бога 
и радуют Его. Поэтому, о чем бы вы ни 
попросили, вы можете получить ответ от 
Бога, и Он исполнит даже сокровенные 
желания вашего сердца. Ведь Бог предвидел 
все заранее и готовился к тому, чтобы 
обеспечить вас всем необходимым.

Вера, дающая возможность получить
спасение

 1-й уровень. 

Вера, побуждающая жить по Слову

 2-й уровень. 

Вера, позволяющая любить Бога
превыше всего

 4-й уровень. 

Вера, угодная Богу

 5-й уровень. 

Вера, помогающая жить по Слову 

 3-й уровень. 

«Мера веры, уделенная 
каждому верующему…»
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Это было в 2006 году. Я читала Библию, когда ко мне 
пришел человек и вручил мне газету. Это были «Новости 
Манмин» со свидетельством диакона Юн Сеоп Кима, человека 
с ограниченными физическими возможностями, группу 
инвалидности которого подтверждал 
выданный ему сертификат. Человек, 
принесший мне газету, и был сам диакон 
Ким.
В то время мне приходилось опираться 

на трость из-за правостороннего паралича 
– осложнения  после  перенесенной 
операции по поводу опухоли мозга. 
Я также страдала от астмы и артрита 
коленных суставов. 
Читая это свидетельство, я оживилась, 

подумав: «Неужели бывают такие чудеса!». 
И мне захотелось пойти в Центральную 
церковь «Манмин». 

Ощутив любовь и силу Божью во время 
служения и молитвы
В  сентябре  2006 года  я  пришла 

на пятничное всенощное служение, 
которое начиналось в 11 часов вечера. 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли в доступной форме объяснял 
серьезные вопросы, касающиеся духовного мира, что помогло 
мне правильно понять волю Божью. Вторая часть пятничного 
всенощного служения наполнила меня Святым Духом.
Я чувствовала себя радостной и счастливой, как будто бы я 

побывала на Небесах. В тот день я зарегистрировалась в качестве 
члена Центральной церкви «Манмин». 
Д-р Ли, несмотря на свою занятость, каждую неделю, перед 

служением, встречался с прихожанами церкви и молился о них, 
чтобы они получили ответы и исцеление от Бога. Постепенно 
мои симптомы правостороннего паралича стали проходить, и 

вскоре я стала передвигаться без трости. Кроме того, у меня 
настолько улучшилось зрение, что я стала видеть без очков. 
Аллилуйя!

Жить, чувствуя себя счастливой и 
здоровой, несмотря на возраст 

2  января  2013 года  со  мной 
произошло нечто удивительное. Я 
была на молитвенном служении 
Даниила, которое проходит каждый 
вечер .  Из-за  приступа  астмы  я 
непрестанно кашляла. Я горячо 
молилась: «Отец Небесный! Я из-за 
астмы не могу молиться. Пожалуйста, 
исцели меня от нее». 
Вне з апно  я  почувс т во ва л а 

тошноту и пошла в туалет. Меня там 
вырвало. После этого я перестала 
кашлять и была исцелена от астмы, 
доставлявшей  мне  страдания  в 
течение 60-ти лет. Мою астму никак 
не удавалось вылечить, эта болезнь 
была хронической, но после того как 
на Новогоднем служении я приняла 

молитву благословения д-ра Ли, я получила исцеление. 
8 января 2013 года я, как обычно, делала пометки к обзору 

предыдущей проповеди, которая публикуется в еженедельном 
церковном бюллетене. Вдруг на меня сошел Святой Дух, и я 
почувствовала, будто бы мое тело окружено облаком. После этого 
я была исцелена от артрита коленного сустава, которым страдала 
13 лет! Теперь я могу подниматься и спускаться по лестнице и 
преклонять колени в молитвах, не испытывая боли.  
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 

благословил меня жить здоровой и счастливой христианской 
жизнью даже в моем преклонном возрасте. 

Я родилась глухой. С 9-ти лет я проявляла сексуальный 
интерес к людям своего пола. Я дарила подарки своей 
подружке, которая мне нравилась, чтобы произвести на 
нее впечатление. И я вела себя, как мальчик, и носила 
соответственную одежду. 
Однажды я пришла к своей подруге Джипарет, которая 

прежде тоже была лесбиянкой. Я хотела, чтобы мы вместе 
пошли в ночной клуб. Но с тех пор как мы не виделись, 
она изменилась. Я узнала, что она теперь ведет прилежный 
христианский образ жизни и даже стала диакониссой. 
Подруга рассказала мне о Центральной церкви «Манмин» в 
Сеуле (Корея). 
В декабре 2010 года я пришла в церковь для глухих Пхукет 

Манмин в Таиланде. Членам церкви показывали служение 
из Центральной церкви «Манмин», используя систему 
корпоративных видеоконференций «Nefsis».  
Проповедовал старший пастор д-р Джей Рок Ли. Он 

был наполнен любовью. Он хотел все семимиллионное 
население планеты довести до Небес, чтобы ни одна душа 
не оказалась в аду. Глядя на него, я всем сердцем прониклась 
любовью Господа.  
Кроме того, я встретила там многих своих друзей, которые 

также страдали нарушениями слуха. Я была знакома с 
ними с самого детства и видела, как они изменились в 
церкви. Поэтому я подумала, что эта церковь действительно 

особенная. Но, самое главное, я поняла, что есть Небеса и 
ад. Читая книгу д-ра Ли «Ад», я узнала о страданиях ада и 
решила, что не буду жить так, как жила. Я больше не хотела 
быть лесбиянкой. После этого я стала посещать служения, 
не пропуская ни одного, и ходить на молитвенные собрания 
Даниила. Я старалась стать освященной. 
Моя мать, соседи и друзья поражались, видя такие 

перемены во мне. Даже меня саму потрясли перемены, 
которые произошли в моей внешности. Я стала похожа на 
женщину.
Летом 2012 года я посетила Корею, чтобы принять участие 

в мужском и женском летнем ретрите. Я впервые посетила 
основное святилище Центральной церкви «Манмин», 
которое было наполнено благодатью.
Мое стремление к освящению стало еще сильнее при виде 

того, как на молитвенных собраниях Даниила члены церкви 
громко взывают в молитвах, желая стать освященными. В 
ходе всей программы летнего ретрита я ощущала в своем 
сердце любовь Божью. Я была полна решимости воздать 
Богу за полученную мной благодать.
Вернувшись в Таиланд, я стала жить более прилежной 

христианской жизнью. И еще я прославляю Бога, танцуя в 
церкви и стараясь евангелизировать людей. Я надеюсь, что 
многие из страдающих глухотой, будут спасены и воздадут 
славу Богу.

Младшая диаконисса Радабан Бичитбут 
(церковь для глухих Пхукет Манмин, Таиланд)

«Встретив Господа, 
я избежала участи 
быть лесбиянкой»

«Я была исцелена от астмы, которой болела 60 лет, 
и от артрита коленных суставов, которым страдала 13 лет»

Диаконисса Юджунг Джанг
(69 лет, приход 3-32)

Прежде  он  должен  был  носить  бандаж  для 
позвоночника и спать в вертикальном положении, 
сидя, а теперь он может кататься на велосипеде.  

Получив молитву д-ра Ли, он был полностью исцелен 
и обрел счастливую семью. 


